

Sistema frontal en Labranza: Cortes de luz, calles anegadas y camión arrastrado por el viento

Prolongados cortes de energía eléctrica, calles anegadas y algunos daños menores en viviendas causados por el viento fueron las principales consecuencias en Labranza tras el intenso sistema frontal que afectó a gran parte del sur de Chile durante el fin de semana.

La situación más impactante ocurrió frente a una plaza

del sector Hacienda Santa María, donde un acoplado de camión, estacionado en la vía pública, fue desplazado varios metros por las fuertes ráfagas de viento. El remolque se detuvo por sí solo, sin provocar daños a viviendas, vehículos o personas.

ESTACIONAMIENTO

Vecinos aprovecharon para denunciar que las calles son utilizadas como estacionamiento

para camiones, microbuses y vehículos en desuso, incluso sobre las veredas, lo que genera riesgos e inconvenientes para los residentes.

Desde la municipalidad destacaron que la planificación previa al temporal permitió atender las emergencias de manera eficiente, evitando situaciones de gravedad en Labranza.



Este acoplado recorrió varios metros por la calle a causa del viento y se detuvo por sí solo.